



明けましておめでとございます。昨年はみなさまの民商運動へのご協力にお礼と感謝を申し上げます。

世論の反対をよそに消費税が増税され経営環境は厳しさを増すばかりです。安倍内閣の税金の私物化での幼稚すぎる言い逃れに国民の怒りは収まることはありません。

みなさんと一緒に諸要求実現へ向け奮闘する決意です。

県南民主商工会
 会長 児玉力造

婦人部がかんたん料理教室を開催

民商婦人部は12月1日取手市内の公民館で毎年恒例の「かんたん料理教室」を開催し10人が参加。今回はアップルパイと月見パイづくりに挑戦しました。

江口部長のあいさつの後、料理を開始。串切りのリンゴを砂糖で煮詰め、仕上げにバターとシナモンを入れ、冷ましてパイシートで包みオープンで焼けばアップルパイの完成です。月見パイはあんこ白玉をパイシートで包んで焼きます。これらは佐藤祐子部長のおすすめレシピです。

「料理教室は食事の支度と違い楽しい」「冷凍パイシートを使えば簡単」などの感想が寄せられました。



自主計算・こんな時どうする Q&A

- Q** どうして期末に棚卸しをするの？
- A** 棚卸しは在庫を調べることです。一般に商品を仕入れたとしても、そのすべてがその年（年度）に売れるとは限りません。仕入れた商品の半分しか売れない時もあります。決算を組むときに、仕入れた金額を全部仕入として計上すると、売上金額を仕入金額が上回ってしまうことにもなりかねません。売れ残った仕入れ商品は、仕入金額から差し引かなくてはなりません。売れ残った在庫品を調べるのが期末棚卸しといわれます。
- Q** 赤字なので減価償却を今年はしたくない？
- A** 個人事業の場合、減価償却は個人の判断です。しないを決めることはできません。たしかに赤字決算の時は、経費を増やしたくありません。青色申告では赤字の繰り越しが3年間は可能ですが、白色申告ではそれがありません。また反対に、利益が出そうなので期末間際になって車両などを購入する方がおりますが、購入日で月割り計算をするので注意が必要です。

税金滞納処分対策 茨城会議が総会

茨城会議総会は12月15日、土浦市内で第2回総会を開催。特別講演で司法書士の仲道宗弘氏は、パンフ「滞納処分対策 Q&A」を使って、滞納処分に対する納税の猶予・滞納処分の停止・国税徴収法の活用について体験を織り交ぜて解説。滞納税の一括納付を求められた場合や給与などの差押えについて説明しました。

最後に新役員体制などについて確認し閉会しました。

「いばらき民商学校」を開催

茨商連は12月1日、つくば市内で民商学校を開催し、各民商役員・事務局員等が参加しました。

「共済の魅力」と題して全商連共済会副理事長の武藤幸子さんが、「消費税とインボイス。悪の力ラクリと対策」と題して東京南部会計の佐伯正隆税理士がそれぞれ講演。また、「民商と商工新聞の魅力」をテーマに茨商連会長の松澤博氏が語りました。最後に政治情勢についても深く学びました。



25・26	19	15~17	15	14	9	8	1月予定表
土日	日	水木金	水	火	木	水	
県婦人部研修会	地方別決起集会	年末調整説明会	青年部新年会	県共済会常任理事会	県常任理事会	理事会	

建設国保の加入は民商へ

- 個人事業で建設業の方が対象です
- 保険料は定額制なので安心です
- 休業5日以上の場合、補償があり
- 医療費が月17500円以上は還付

労災・雇用保険の加入を

- 建設業なら事業主のみでも加入が（大工・左官・管・電気・塗装等）
- 保険料は年3回の分割払い
- 他の組合よりも低い手続き費用

民商共済会はあなたの味方

- ◆ 会員・配偶者は無条件加入が
- ◆ 月1000円で入院1日3000円
- ◆ 3日以上入院で120日分まで給付
- ◆ 75才で長寿祝金（65未満加入）